

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1778
Ciudad Universitaria, 8 de junio de 2017.

**Acompaña UAEM a víctimas en ceremonia
religiosa ofrecida en las fosas de Jojutla**

Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) acompañó a familiares de desaparecidos, asesinados y víctimas de la violencia en la ceremonia religiosa ofrecida este día en el panteón de Jojutla por la Diócesis de Cuernavaca que encabeza el obispo de Cuernavaca, Ramón Castro Franco.

Durante la misa se oró por quienes fueron inhumados en esas fosas, así como por los estudiantes de la UAEM, Alberto Emiliano Sánchez López, Alejandro Medina Juárez, Francisco Emiliano Carmona Servín y Melesio Pizaña Flores, alumnos de la Preparatoria número 4 de Jojutla, asesinados el pasado 2 de noviembre.

Ramón Castro citó cifras de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, registradas durante los últimos 20 años en México, las cuales reportan 57 mil 800 desaparecidos, además de 855 fosas clandestinas encontradas en los últimos dos años por las autoridades federales con al menos mil 548 cuerpos, datos que no son concluyentes debido a que hay muchos casos que no han sido denunciados por amenazas y represalias.

“Vivimos en una profunda crisis de humanidad que se refleja en la corrupción, la impunidad y la desigualdad, el pesimismo nos muere con fiereza y las alternativas de solución parecen ausentarse, hay personas descuartizadas, fosas clandestinas, secuestros, feminicidios, periodistas asesinados, tal pareciera que ha desaparecido toda consideración por la dignidad humana”, dijo Ramón Castro.

El obispo llamó a no conformarnos con esta situación de violencia sino a construir espacios de convivencia de vida, de justicia y de paz, así como a tener confianza y fe en que habrá justicia.

Respecto al caso de los jóvenes asesinados de la Preparatoria de Jojutla, lamentó que los actores materiales de este crimen actúen con impunidad y expresó que es necesario llegar al fondo del asunto para que se desmantelen las redes de la delincuencia.

En esta ceremonia también estuvieron presentes Javier Sicilia Zardain, coordinador General de Comunicación Universitaria; Iván Martínez Duncker, titular de la Comisión Científica de Identificación Humana de la UAEM; Cuahutémoc Blanco Bravo, presidente municipal de Cuernavaca, así como representantes de organizaciones sociales y de víctimas, quienes junto a los asistentes liberaron una paloma blanca como símbolo de la paz y la justicia.

Posteriormente el obispo realizó la bendición del terreno donde fueron encontrados los cuerpos de desaparecidos en dicho municipio.

Por una humanidad culta